

# Educación autoriza la cobertura de las 77 plazas de PAS pendientes en la provincia

El delegado territorial dice que la incorporación de este personal de administración y servicios se llevará a cabo de forma paulatina en los centros

J. SÁNCHEZ

ALMERÍA. La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional (FP) de la Junta de Andalucía va a dar cobertura a todas las plazas de Personal de Servicios y Administración (PAS) pendientes en los diferentes centros educativos de la provincia de Almería. En concreto, el delegado territorial del ramo, Francisco Alonso, advierte de que «Sevilla ha autorizado las 77 plazas que teníamos que ocupara». En cuanto a la incorporación de estos profesionales a sus respectivos puestos de trabajo, el representante del Gobierno andaluz precisa que «las plazas se van a ir ocupando poco a poco» a lo largo de lo que resta de curso.

Este fue uno de los principales compromisos que se adquirieron en la última reunión del Consejo de Dirección Ampliado celebrado en la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional (FP), en el que participó tanto la consejera, Patricia del Pozo, como la viceconsejera, María Esperanza O'Neill, junto a los secretarías generales de Desarrollo Educativo y FP y los directores generales de la Agencia Pública Andaluza de Educación (APAE), de Personal, de Planificación, de Ordenación Educativa y de Innovación y Nuevas Tecnologías.

Durante el encuentro también se analizó la situación en la que se encuentran los centros educativos públicos de la provincia en cuanto al personal docente. Según el delegado de Desarrollo Educativo, «están todos los profesores incor-



Protesta del Comité de Empresa de Educación en Almería el pasado 16 de diciembre. IDEAL

## CSIF se afianza al frente de la Junta de Personal Docente no universitario

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, ha sido reelegida máximo representante de la Junta de Personal Docente no universitario de la provincia de Almería por el resto de sindicatos. De esta manera, vuelve a asumir la secretaría y la presidencia del órgano de representación de los docentes de la función pública hasta el año 2026, con un respal-

do unánime del resto de sindicatos. Actualmente, la Junta de Personal está conformada por siete sindicatos, repartidos en 43 miembros, que fueron elegidos en las pasadas elecciones, celebradas en el mes de diciembre, y en la que CSIF tiene un total de 12 delegados.

CSIF ejercerá con responsabilidad y todas las garantías esta nueva función que le ha sido confiada por el resto de centrales sindicales durante los próximos cuatro años y contrae este nuevo deber para salvaguardar y de-

fender también desde este órgano, de forma conjunta con el resto de sindicatos, los derechos de los profesionales de la Educación pública en Almería.

Las funciones de la Junta de Personal se centran fundamentalmente en la recepción de información sobre la política de personal, así como sobre los datos referentes a la evolución de las retribuciones, evolución probable del empleo en el ámbito correspondiente y programas de mejora del rendimiento, precisan desde el sindicato.

porados y en este sentido no hay problema», a lo que detalla que «el problema» se encontraba «con el asunto del personal de servicios y de administración (PAS)». En concreto, a mediados de diciembre los

sindicatos exigían con protestas la cobertura de las cerca de un centenar de plazas vacantes.

En el encuentro también se puso sobre la mesa el conflicto de la despoblación, «porque hay zo-

nas que se están despoblando y desde Educación tenemos que plantearnos una serie de actuaciones para ir remediando este problema que estamos sufriendo en algunas partes de la provincia».

## Docentes alemanes e italianos llegan al Conservatorio de Música como expertos invitados

J. S.

ALMERÍA. El delegado de Desarrollo Educativo y FP, Francisco Alonso, ha recibido a cinco docentes italianos y alemanes que van a participar como «expertos invitados» en la primera actividad desarrollada en el Conservatorio Profesional de Música 'Julian Arcadio' dentro del Proyecto Erasmus KA 122 "Trabajando en el turo a través de la Música".

Alonso trasladó a los docentes su enhorabuena «por participar en este brillante proyecto multicultural y lingüístico» y el nacimiento de lenguas extranjeras para interpretar parturas de músicos europeos: «así como el intercambio de experiencias que «enriquece el aprendizaje musical y el crecimiento personal del alumno que cursa estos estudios».

Esta primera actividad que se va a llevar a cabo durante toda la semana consiste en «Visita de expertos invitados al centro educativo: Stefano Ferrarini de Ballesteros, pianista y profesor del Liceo Musicale 'Giacinto Puccini' de Arezzo, Italia; Michel Rosinus, trompetista y director de Banda y grupos de meta y Cordula Caso, flauta de picapic experta en música antigua, ambos de la Rheinische Musikschule de Colonia, Alemania.

Lo que se pretende con esta actividad es que especialistas de otros países aporten su experiencia compartiendo días con la comunidad educativa con el fin de poder conocerse e intercambiar saberes, ampliar competencias lingüísticas y estrechar lazos para futuras colaboraciones.

## La Universidad y Biorizon fundan la Cátedra de Agricultura Regenerativa

J. S.

ALMERÍA. Con el título de 'Agricultura Regenerativa en 4.0' ha nacido la Cátedra creada por Biorizon Biotech y la Universidad de Almería, destinada a promover la realización de actividades de divulgación, investigación y transferencia, en el ámbito de las microalgas y otras soluciones microbianas y biológicas para una agricultura regenerativa en un entorno digital.

Aprobada en Consejo de Gobierno de la UAL, esta nueva cátedra potenciará el desarrollo de investigaciones conjuntas entre Biorizon Biotech y la Universidad de Almería, en el ámbito de la biotecnología de microalgas y la automatización y digitalización de sus procesos productivos, favoreciendo así la transferencia de conocimiento y la cultura social hacia el desarrollo de prácticas agrícolas sostenibles. Así lo pusieron de ma-



El rector, Carmelo Rodríguez, y el director de Biorizon, David Iglesias. IDEAL

nifiesto con la rúbrica del acuerdo el rector de la Universidad de Almería, Carmelo Rodríguez, y el director general del Grupo de Biorizon, David Iglesias.

Para conseguirlo, se ejecutarán actividades de promoción, investigación y difusión encaminadas al cumplimiento de objetivos de desarrollo sostenible fomentando

para ello la colaboración entre la UAL y el ámbito empresarial, a más de aumentar la empleabilidad de los estudiantes y fomentar su desarrollo profesional mediante la formación continua.

La Cátedra Biorizon Biotech pretende fomentar tanto la transferencia como la generación de nuevo conocimiento en el ámbito de las microalgas, otros microorganismos y soluciones naturales, a yado en todos sus puntos de tecnificación, digitalización y automatización de los procesos, tratando contribuir al desarrollo del concepto de Agricultura Regenerativa en un entorno conectado, como solución para un desarrollo medioambiental, socioeconómico sostenible.

## Educación toma nota de las demandas para realizar mejoras en el colegio y en el instituto

### ANTAS

El delegado territorial califica de «ejemplar» el funcionamiento del CEIP El Argar y del IES Azahar por su cuidado y la calidad de sus proyectos docentes

### MARCOS TÁRRAGA

ANTAS. El delegado de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Francisco Alonso Martínez, visitó ayer Antas donde fue recibido por el alcalde Pedro Rídao Zamora y miembros de la corporación municipal de las dos fuerzas políticas mayoritarias. El objeto de la visita fue atender las demandas que desde la alcaldía se han solicitado para mejorar el funcionamiento de los centros educativos, así como constatar la magnífica actividad que en ambos centros se desarrollan.

El delegado manifestó que «estamos interesados en conocer la labor educativa que se desarrolla en Antas». Además, añadió que «se hará todo lo que esté en nuestra mano para mejorar la educación en la localidad». Por su parte, el alcalde agradeció la visita de Alonso por «el interés mostrado en nuestros centros».

Los temas que se trataron en la alcaldía consistieron fundamentalmente en buscar estrategias para poder poner en marcha la construcción de un gimnasio y un salón de actos para el CEIP El Argar. Alonso declaró que «tomamos nota de las necesidades que los centros demandan» y calificó de «preciso» e «imprescindible» el trabajo conjunto entre Educación y Ayuntamiento para que alumnado y profesorado desarrollen su actividad «en las mejores condiciones».

El alcalde pidió al delegado un «esfuerzo y compromiso» para que «el gimnasio se pueda hacer



El delegado de Educación, Francisco Alonso, visitó ayer Antas. R. I.

lo antes posible para el disfrute de nuestros alumnos. Así, cuando las condiciones meteorológicas sean adversas, podrán seguir desarrollando la actividad física y se podrá celebrar cualquier teatro o fiesta de Navidad sin ningún problema que lo impida». Le transmitió que es una petición de los alumnos en los dos plenos infantiles que se han celebrado en el Ayuntamiento de Antas.

Tras la visita en la alcaldía, se desplazaron a los centros educativos. En primer lugar, han acudido al CEIP El Argar. El delegado comprobó el estado de las instalaciones que han sido objeto de reforma o de nueva edificación en los últimos años. En concreto, desde el curso 16/17 se han realizado obras encaminadas a mejorar el colegio: la sustitución de la cubierta de almacén y bajan-

**El alcalde pide a la Junta un «esfuerzo» para que el gimnasio escolar se haga cuanto antes**

tes de fibrocemento, la aclimatación del centro de cara a las altas temperaturas con el reemplazo de ventanas y celosías, la instalación de ventiladores en varias aulas y la construcción de un porche, y la reparación de aseos. Estos últimos han sufrido desperfectos que deberán ser reparados «a la mayor brevedad posible», trasladó Alonso. En total, la inversión realizada ha sido de 153.252,95 euros.

El alcalde se comprometió a llevar a cabo futuras mejoras de mantenimiento y conservación que serán gestionadas debidamente por el Ayuntamiento.

A continuación, y para terminar la visita a Antas, la comitiva se dirigió al IES Azahar. El director del centro le enseñó las instalaciones del mismo (pabellón deportivo, biblioteca, aulas de música, informática y laboratorio...) así como los proyectos que se trabajan en el IES. El delegado se llevó una magnífica impresión de los centros, su profesorado y alumnado y comprobó in situ el funcionamiento y la profesionalidad que rige en ambos.



Presentación de los nuevos vehículos del Consorcio IDEAL

## El Consorcio del Sector II duplica la limpieza de los contenedores

Un plan de choque servirá de refuerzo al servicio habitual y enlazará con el nuevo contrato en licitación

### M. T.

ALMERÍA. El Consorcio del Sector II de Almería para la Gestión de Residuos ha puesto en marcha un plan de choque de limpieza de contenedores con el que se duplicarán las frecuencias de limpieza y que servirá como toma de contacto del nuevo contrato, actualmente en licitación, que contempla este mismo incremento de servicios.

«Se trata de un plan de choque de limpieza en los alrededores y superficie exterior de los contenedores, que es un refuerzo bastante importante y un añadido a la limpieza habitual que ya se realiza y que no se ve modificada, y que es una puesta en marcha del que va a ser el nuevo servicio con el que queremos dar solución a todas las quejas de los usuarios sobre la existencia de basuras alrededor de los contenedores», señaló el presidente del CRSII, Ismael Torres. El CRSII ha adquirido dos vehículos nuevos que han sido transformados en vehículos hidrolimpiadores y se han dividido los 49 municipios consorciados en tres zonas diferentes: una, el Bajo Andarax; otra el

Medio y Alto Andarax y los pueblos en torno a la autovía A-9 una tercera en la carretera 340a en su paso por la comarca de Tabernas-Alhamilla hasta brín y Carboneras.

«Habrá tres vehículos de itinerante por todos los municipios y estimamos que en dos semanas se habrá hecho pueblo completo», apuntó Torres que recalca que «está previsto que este refuerzo se realice hasta que entre en vigor el nuevo contrato, con el que ya continuaremos con el mismo ritmo de frecuencias».

El nuevo contrato se encuentra en fase de licitación, con un valor estimado de 130 millones de euros para los próximos cinco años, con un importe anual más de 11 millones de euros. El expediente fue aprobado por unanimidad por todos los grupos políticos y contará con importantes novedades y mejoras en el servicio, que consisten en la recogida, transporte, transferencia y tratamiento de los residuos domésticos y comerciales de los municipios. Una de las principales novedades es el servicio de transferencia desde plantas de Abla, Fuente Victoria y Tabernas a la planta de Gádor, un servicio que completará el nuevo que el CRSII va a comenzar a prestar. Ello implica también la gestión y explotación de estas cuatro plantas.

## Dos jóvenes luxemburguesas harán voluntariado en el pueblo

### HUÉRCAL-OVERA

M. TÁRRAGA. El Ayuntamiento de Huércal-Overa participa en el programa de Cuerpo Europeo de Solidaridad a través del cual dos jóvenes de Luxemburgo de 23 y 29 años van a permanecer seis meses en el municipio realizando labores de voluntariado. El al-

calde Domingo Fernández, y la teniente de alcalde María del Mar Meca recibieron a Charlotte y Tiana para darles la bienvenida y desearles una feliz estancia.

Fernández señaló que las voluntarias van a realizar actividades de solidaridad relacionadas con los animales, la igualdad, la juventud y el deporte,



Recepción de Fernández y Meca a las dos jóvenes voluntarias. R. I.

aportando la visión y conciencia europea.

No es la primera vez que Huércal-Overa recibe voluntarias, ya que en los últimos años han participado en diversos proyectos con el intercambio de experiencias con otros países de la Unión. El alcalde les habló de los atractivos que pueden encontrar en el pueblo, como el castillo, la iglesia, casa de Femandad de las Cofradías, parques y plazas, su potencial gastronómico, los espacios naturales y oferta de ocio y sus tradiciones.